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Новости. Итоги и перспективы. 20 апреля 2011 года в районе
Косино-Ухтомский прошла встреча префекта Восточного административного
округа города Москвы Н.В. Ломакина с жителями района на тему: 
«Социально-экономическое развитие района: итоги и перспективы». 

  

Благодаря блестящей тактической подготовке и численному превосходству, сразу после
вступительной речи префекта и главы управы, жители обрушили шквал вопросов в
центральную область обороны противника, и спустя небольшое количество времени, в
её фронтальной части образовалась брешь.   После небольшой перегруппировки сил,
представителям органов исполнительной власти удалось вывести из сражения
основную ударную силу микрорайона Кожухова - Баранова Пал Егорыча, что внесло
некоторое замешательство в ряды жителей.

        

  

 

  

Итоги и перспективы

  

 

  

    20 апреля 2011 года в актовом зале ГОУ СОШ № 2026 прошла встреча префекта
Восточного административного округа города Москвы Н.В. Ломакина с жителями района
на тему: «Социально-экономическое развитие района: итоги и перспективы».

  

Надо сказать, что встреча была не из лёгких. В стане жителей чувствовалась
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сплоченность, высокий боевой настрой, любовь к Родине. В то время как противник
обладал безупречной выдержкой и железной дисциплиной. Сразу было видно, что
жители района были неплохо подготовлены и тактически. Грамотно расставленные
ударные позиции и боевые точки, говорили о хорошей стратегической подготовке.

  

    А теперь, буквально в двух словах, о расстановке сил с обеих сторон.

  

 

  

   

Жители района: На левом фланге занял свою позицию представитель микрорайона
Косино – Николаев Стас,
курирующий вопросы экологии. Станислав выступил в рубашке 
 
боевого, ярко-жёлтого раскраса (чем сразу деморализовал оборону органов
исполнительной власти). 
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    Правый фланг, занял активный житель микрорайона Кожухово и видный
общественный деятель – Матыскин Владимир Николаевич, курирующий вопросы
градостроительной политики в нашем районе.

  

    А вот на переднюю, так называемую, ударную позицию, жители сделали основную
ставку. На первом плане выступил – прекрасный оратор и человек с твёрдой жизненной
позицией, представитель микрорайона Кожухово – Баранов Пал Егорыч,
курирующий все вопросы и интересы жителей в нашем районе.

  

    В тактико-военной литературе, такая схема расстановки основных сил
называется «Клиновидной свиньёй».

  

   Представители же районной администрации выбрали классическую, древне-римскую
оборонительную линию, суть которой сводилась к максимально плотной, круговой защите
фронтальной части, флангов и верхней линии строя.

  

    В тактико-военной литературе, такая схема расстановки основных сил
называется «Глухая черепаха». 

  

    Благодаря блестящей тактической подготовке и численному превосходству, сразу
после вступительной речи префекта и главы управы, жители обрушили шквал вопросов в
центральную область обороны противника, и спустя небольшое количество времени, в её
фронтальной части образовалась брешь.   

  

    После небольшой перегруппировки сил, представителям органов исполнительной
власти удалось вывести из сражения основную ударную силу микрорайона Кожухова -
Баранова Пал Егорыча, что внесло некоторое замешательство в ряды жителей. А после
вывода на сцену боевых действий депутатов Московской городской Думы в лице
Ивановского Петра Сергеевича и   Степаненко Веры Станиславовны (а это уже,
извините, тяжёлая техника), силам районной администрации удалось не только
выровнить ход дискуссии, но и перейти к активным наступательным действиям. 
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О том, чем закончилась, эта историческая встреча читайте ниже:     

  

  

  

     Встречу открыл глава управы района Косино-Ухтомский Балдуев Роман Юрьевич.

  

«Огромное спасибо жителям, которые откликнулись на наше приглашение о встрече.
Вкратце хотелось бы рассказать о изменениях, которые произошли в районе с момента
нашей последней встречи. 

  

    Открылся «Блок начальных классов» в школе №2034, открылись 4 паркинга на улице 
Дмитриевского,
введена подстанция скорой помощи на улице 
Дмитриевского
. В марте прошло открытие отделения для детей-инвалидов в 
микрорайоне Косино
.

  

    Скажу и о наиболее важных вопросах - это строительство «Сбербанка», почты и
женской консультации. 

  

    Женская консультация открылась в 78-ой поликлинике. Уже можно туда обращаться.
Летом планируется открытие почты, по адресу Лухмановская д.17 кор.1. Параллельно
идёт оформление необходимых документов по отделению «Сбербанка». Надеемся, что в

 4 / 14



Встреча префекта Восточного административного округа города Москвы Н.В. Ломакина с жителями района Косино-Ухтомский на тему: «Социально-экономическое развитие района: итоги и перспективы».
27.04.2011 14:54

конце 3-его квартала состоится открытие Дома технического творчества на улице Руд
невка.
На этой же улице планируется открытие торгового комплекса, в котором будет
размещён 
магазин «Перекрёсток».
Также, на этот год у нас запланировано строительство детских садов на улицах
Ветлужская и Лухмановская. 

  

    Что касается Блоков начальных классов. Сегодня у меня была встреча с
руководителем Департамента образования, который поддержал нашу инициативу по
проектированию 3-х Блоков начальных классов. Приблизительно за 2 года, очередь,
которая существует сейчас, должна резко сократиться. 

  

    По-поводу спортивных объектов. Ведётся строительство
физкультурно-оздоровительного центра на улице Медведева. Также спортивный
комплекс в 9-том микрорайоне напротив плавательного бассейна «Альбатрос».

  

    Планируется закончить проект планировки по Старому Косино, надеемся, что будет
проект планировки по 
деревне Кожухово
и закончены проекты инновационно-внедренческой зоны Руднево и спортивного
комплекса на улице Николая Старостина. 

  

    Основная работа, которую мы должны закончить – это проект водоснабжения
Старого Косино. И будем надеяться, что город найдет средства на проект планировк
и Ухтомки. 

  

    Уже началась работа по благоустройству дворовых площадок и подъездов. Как
сказал мэр Москвы Сергей Собянин: «Эту работу надо закончить до первого сентября».
И мы её закончим».   
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    Встречу продолжил префект Восточного административного округа г. Москвы
Ломакин Николай Викторович.

  

    «С Вашего позволения, хотелось бы обозначить наиболее важные проблемы в районе
Косино-Ухтомский. 

  

    Я знаю, что, в данный момент, многих тревожит ситуация, связанная с
проектированием и строительством метро в районе. Недавно в средствах массовой
информации прозвучали слова главного архитектора города Кузьмина А.В. о
намерениях принципиально изменить схему строительства новых станций метро в
микрорайоне Кожухово. 

  

    Я вам хочу доложить, что после этой публикации, я лично встречался с Александром
Викторовичем, и передал ему, не только беспокойство, но и возмущение от жителей
микрорайона. По данному вопросу, мною был получен ответ: что после детальных
изучений, специалисты пришли к мнению о необходимости проложить новую линию
метро (не продолжение от станции Новокосино), а именно новую   линию, которая
будет являться хордовой веткой из микрорайона Косино-Ухтомский сразу до станции 
метро Авиамоторная
. При этом проектировщики гарантируют выполнения тех же самых сроков по подготовке
проектной документации, что и были ранее. С тем, чтобы метро в микрорайоне Кожухово
было открыто в 2015 году, без всяких сдвижек. Хочу подчеркнуть, что это решение
является взвешенным и учитывает распределение пассажиропотока. 

  

    Хотел бы заострить ваше внимание, что работы по строительству станции метро в
Новокосино идут в соответствии с графиком и в четвёртом квартале 2012 года станция
метро должна принять первых пассажиров. 

  

    В 2013 году будет открыта станция метро Пронская, возле железнодорожной платфо
рмы Косино
.
  
Открытие этих двух станций метро существенно снизит транспортную нагрузку, которая
сейчас существует. 
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    Второй момент. Строительство транспортной развязки в зоне МКАД. Из-за
финансового кризиса была остановка работ. Тем не менее, в данный момент, работы
продолжаются, и у нас есть уверенность в том, что до конца текущего 2011 года
развязка будет сдана в эксплуатацию, что значительно упростит въезд и выезд в район
Косино-Ухтомский. 

  

    Острейшая проблема с открытием в микрорайоне Кожухово Сберегательного банка.
Не буду скрывать, что у нас идёт отставание по всем объектам, которые являются
инвестиционными и строятся не за бюджетные деньги, а средства Московского Союза
строителей. Мы будем вынуждены применять к ним штрафные санкции, за не
выполнение тех обязательств и сроков, которые были предусмотрены документацией. В
данный момент эта ситуация взята на личный контроль вице-президентом Сбербанка
России, с тем, чтобы в обещанном 2011 году в микрорайоне 
Кожухово
появился Сбербанк. 

  

    Что касается «Народных гаражей». Прозвучал такой вопрос: «В СМИ прошла
информация, что Народные гаражи будут стоить 250 тысяч рублей. Что будет с теми,
кто купил гараж за 350, 100 тысяч для нас большие деньги». Что касается снижения
стоимости гаражей, я тоже за то, чтобы гаражи были дешевле, но пока на рынке
предложений я не видел такой цены. Хочу отметить, что цена в 350 тысяч рублей за
гараж, является его себестоимостью». 

  

 

  

Прозвучал вопрос от жителя микрорайона Косино: «Кто ответственен за замор рыбы на 
озере Белом в Косино
и какие меры по очищению водоёма предпринимаются в данный момент»?

  

 

  

    На вопрос ответил глава управы района Косино-Ухтомский Балдуев Р.Ю.
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Что касается замора рыбы. У нас на территории Белого озера была организация
«Фортуна». По представлению природоохранной прокуратуры эту организацию вывели
с территории Природно-исторического парка Косино. Управа обращалась в
организацию «Мосводосток» с просьбой о проведении работ по насыщению воды
кислородом. Сейчас, говорить о том, почему это произошло – это и так понятно. 
 
Также, дополнительно отправлено обращение в Департамент Природопользования с
просьбой разместить какую-либо организацию на территории Белого озере с целью
контроля за экологической ситуацией. 

  

    Ответ главы управы дополнил префект ВАО Ломакин Н.В. 

  

    «Департамент Природопользования и Мосводосток являются балансосодержателями
этой территории, которые определят сроки проведения работ по очистке водоёма. Я
Вам, обещаю не ограничиваться перепиской, будем проводить совещания по этому
вопросу, но сегодня денежных средств на выполнение этих работ ни у префектуры, ни у
управы на выполнение этих работ – нет. Тем не менее, я как префект, обещаю
необходимое содействие в этом вопросе. Если надо, значит будем обращаться в
прокуратуру». 

  

 

  

    Вопрос жительницы микрорайона Кожухово: «На какой стадии находится вопрос о
строительстве торгово-развлекательного центра «Ашан» на Новоухтомском шоссе
? Возможен ли перенос этого проекта на территорию между микрорайоном Кожухово и
«Люберецкими полями», где он более необходим».

  

    На вопрос ответил префект ВАО Ломакин Н.В.

  

«В данный момент имеются большие сомнения по этому вопросу, учитывая транспортную
нагрузку в районе. Так же мы не видим особого интереса компании «Ашан» к этому
проекту. Что касается Вашего предложения, то я обязательно передам в город и
Департамент строительства с тем, чтобы рассмотреть возможность строительства
аналогичного торгового центра на указанной Вами территории». 
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     Вопрос жительницы микрорайона Косино: «В районе участились случаи с созданием 
«липовых ТСЖ»,
имеются факты фальсификации подписей, зафиксированные прокуратурой. Хотелось,
чтобы префектура взяла надлежащий контроль над этой проблемой».

  

Префект ВАО Ломакин Н.В: «У нас уже есть опыт борьбы с такими нарушениями. Мы
возьмём на контроль Ваше обращение».

  

 

  

    Вопрос жительницы микрорайона Кожухово: «Когда прекратятся еженедельные
выбросы загрязняющих веществ, правда ли, что в микрорайоне Кожухово планируется
строительство ещё одного утилизационного завода»?

  

Префект ВАО Ломакин Н.В: «На территории города Москвы, включая границы района
Косино-Ухтомский строительства нового мусоросжигательного завода не будет. За
вредными выбросами ведётся постоянный мониторинг. Никаких вредных производств
в районе Косино-Ухтомский нет.
Все сведения о состоянии экологической обстановки передаются по радио несколько
раз в день. Я постараюсь организовать встречу со специалистами Департамента
природопользования». 

  

- «Когда будет перенесён завод «Эколог»? «Все решения о его переносе пока только на
словах».

  

Префект ВАО Ломакин Н.В:  «По этому вопросу мы уже направили предложение. Когда
будут определены сроки, мы вам обязательно их назовём».
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    Вопрос жительницы микрорайона Кожухово, адресованный депутату Московской
городской Думы Степанко В.С.

  

    «Вера Станиславовна, Вы являетесь председателем Московской городской Думы по
экологии. Скажите, пожалуйста, какие действия Вы предпринимали по защите нашего
района»?

  

 

  

Степаненко В.С.: «Проблемы микрорайона Кожухово в целом очень схожи с теми
проблемами, которые есть в городе. В настоящее время разрабатывается пятилетняя
программа по охране окружающей среды, финансируемая из городского бюджета.
Приоритетных направлений – 5. 

    
    1. Сохранение особо-охраняемых территорий.  
    2. Восстановление малых рек и водоёмов.  
    3. Система управления отходами.  
    4. Состояние атмосферного воздуха.  
    5. Экологическая культура.  

  

     Микрорайон Кожухово включён в одно из этих направлений - Состояние
атмосферного воздуха. Я вхожу в общественный совет по участию и разработке этой
программы, поэтому можно будет через меня, либо в электронном виде, подать своё
предложение, с конкретными мероприятиями, которые в последующем можно будет
включить в эту программу. 
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    Вопрос жительницы микрорайона Кожухово: «В поликлинике №120 дети ждут по
месяцу и больше приёма к специалисту».

  

    Префект ВАО Ломакин Н.В:  «В зале находится руководитель Управления
здравоохранения Восточного округа. Александр Николаевич, обратите внимание на эту
ситуацию, и если факты не подтвердятся, то дайте официальное опровержение в
СМИ».   

  

 

  

    Вопрос жительницы микрорайона Кожухово: «Очень обеспокоена ситуацией с
парковкой автомобилей на придворовых территориях, машин очень большое количество,
в некоторых случаях производится парковка на газон. Что делается в этом
направлении»?

  

    Глава управы района Косино-Ухтомский Балдуев Р.Ю.: «До первого сентября этого
года, у нас запланировано расширение проезжей части и парковочных карманов,
устройство придорожных карманов и ограждений для стоянки машин. Подрядчики уже
определенны, это будет сделано».

  

 

  

На встрече обсуждались и многие другие вопросы, такие как:

  

-  введение нового автобусного маршрута с заходом в 9 А мкр. Кожухово (ответ: новый
автобусный маршрут в 9 А мкр. уже разработан, его схема проходит согласование);

  

- реконструкция бульвара в Кожухово (реконструкция и благоустройство бульвара
запланировано, разрабатывается проект);

 11 / 14



Встреча префекта Восточного административного округа города Москвы Н.В. Ломакина с жителями района Косино-Ухтомский на тему: «Социально-экономическое развитие района: итоги и перспективы».
27.04.2011 14:54

  

- установка памятника погибшим воинам в мкр. Кожухово (предложение получило
всестороннюю поддержку, будет решаться вопрос о выделении места под установку
памятника);

  

- при строительстве торгового центра по ул. Рудневка, д. 19 были вырублены деревья и
нарушено благоустройство прилегающих дворовых территорий (ответ: строительной
организацией ЗАО «МСМ-5» до конца мая будут выполнены работы по благоустройству
территории, в т.ч. компенсационная высадка деревьев);

  

- в Кожухово очень много протоптанных дорожек, ведущих к остановкам, поликлиникам
и другим востребованным объектам – нельзя ли на их местах сделать
асфальтированные дорожки? (все эти тропинки зафиксированы специалистами на
карте и будут учтены при создании дополнительной пешеходной сети);

  

- высокие начисления объема воды в ЕПД (ответ: оптимальный вариант решения этой
проблемы – установка внутриквартирных счетчиков на воду).

  

 

  

Белов Роман
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